

Magnesianer – bald gilt es wieder!

tz. Noch sind die Turnhallen verwaist, tummeln sich die BTV-Magnesianer in der Badi oder an weiter entfernten Gestaden. Aber nur noch für

Personalien

Eine 90jährige

(Mitg.) Fräulein Rosa Müller, gebürtig von Hirschthal, feiert heute ihren 90. Geburtstag. Fräulein Müller wohnt heute in Rochehof (Neuenburg). Wir gratulieren ihr herzlich und wünschen ihr weiterhin gute Gesundheit.

kurze Zeit, fängt doch am 18. August auch für sie wieder die harte Zeit des Trainings an. Mancher neue Uebungsteil, vor den Ferien fast gekonnt, ist in den Wochen des «dolce far niente» wieder in Vergessenheit geraten, und muss erneut einstudiert werden. Für die Kunstturner und Kunstdamnen, Knaben und Mädchen, wird es dabei nicht ohne Muskelkater abgehen, ist man doch trotz aller Fitness ein wenig «eingestostet». Als nächster Anlass steht das Roggenhausen-Turnen auf dem Programm, ein Anlass, der zu den Höhepunkten der Kunstdamnerriege zählt. Darauf hinaus aber werden bereits die Ziele für die neue Saison gesteckt, so dass man mit Recht sagen kann: Jetzt gilt es wieder!

Reinach, den 6. August 1969

TODESANZEIGE

Heute durfte mein lieber, guter Gatte, unser lieber Vater, Grossvater, Onkel und Schwager

Clemens Ammann-Dörr

nach langem, schwerem Leiden, das er mit grösster Hingabe an den Willen Gottes ertrug, im 58. Lebensjahr, versehen mit den hl. Sterbesakramenten, in die ewige Heimat eingehen. Er schied mit innigem Dank an alle, die ihm im Leben und während seiner grossen Leidenszeit Gutes erwiesen haben.

In tiefer Trauer:

Frieda Ammann-Dörr, Reinach
Helga und Fritz Wiederkehr-Ammann
und Kinder, Suhr
Peter und Kathy Ammann-Meyer, Herzogenbuchsee
Geschwister und Anverwandte

Trauergottesdienst in der katholischen Kirche in Menziken: Samstag, den 9. August 1969, 9.15 Uhr. Beerdigung auf dem Friedhof in Reinach 11.00 Uhr. Besammlung bei der Kirche Reinach 10.50 Uhr. Siebenter und Dreissigster: 6. September 1969, 9.30 Uhr in der katholischen Kirche Menziken.

TODESANZEIGE

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied unseres langjährigen, treuen Angestellten

Herrn Clemens Ammann

in Kenntnis zu setzen.

Automontage Schinznach AG, Direktion

Abdankung: Samstag, den 9. August, 11.00 Uhr, in der Kirche Reinach.

Aarau, den 7. August 1969

TODESANZEIGE

Am 2. August ist unser lieber Vater, Schwiegervater, Grossvater und Urgrossvater

Fritz Emme-Knöll

nach einem erfüllten Leben und nach langer Krankheit sanft entschlafen.
Wir denken an ihn in Liebe und Dankbarkeit.

Thildy Casura-Emme, Tann-Rüti
Brida und Paul Grob-Casura
und Michael, Rapperswil
Pieder Casura, Kapstadt
Marty und Werner Laederach-Emme
und Susanne, Zürich

Die Kremation fand auf Wunsch des Verstorbenen im engsten Familienkreise statt.

Lenzburg, den 4. August 1969

DANKSAGUNG (statt Karten)

Für die überaus zahlreichen Beweise aufrichtiger Teilnahme beim Heimgang meines lieben Gatten und Vaters, unseres Sohnes, Bruders, Onkels und Schwagers

Armin Hartmann-Knecht

danken wir herzlich. Wir danken Herrn Pfarrer Riniker für seine tröstenden Worte, den Aerzten, die ihm Hilfe gewährten, seinen Schul- und Motorradkameraden, seinen Kameraden vom Militärmotorfahrer-Verband, all jenen, die dem lieben Verstorbenen die letzte Ehre erwiesen haben, und allen, die ihm in seinem kurzen Leben wohlgesinnt waren. Ebenso danken wir für die zahlreichen Kranz-, Blumen- und Kartenspenden.

Die Trauerfamilien

Gemeinde Oberentfelden

Bestattungsanzeige

Am 5. August 1969 ist gestorben:

Lehner Heinrich

geb. 18. August 1894, gew. Fabrikarbeiter, ledig, von Gränichen, in Oberentfelden, Aarauerstrasse. Beerdigung in Oberentfelden: Donnerstag, 7. August 1969, 14.10 Uhr.

Gemeinde Aarau

Bestattungsanzeige

Am 6. August 1969 ist gestorben:

Koref-Musculus Fritz

geb. 1884, Dr. phil., gew. Chemiker und Physiker, von und in Aarau, Rothpletzstrasse 2. Abdankung am Freitag, den 8. August 1969, 11.00 Uhr in der kleinen Abdankungshalle im Rosengarten (Friedhof).

5000 Aarau, den 6. August 1969
Rothpletzstrasse 2

TODESANZEIGE

Mein geliebter Lebensgefährte

Dr. Fritz Koref

hat seine Lebensbahn beendet. Er verstarb heute, nach schwerem Leiden in seinem 85. Lebensjahr.

In tiefstem Leid:
Gertrud Koref-Musculus

Die Abdankung findet statt:
Freitag, den 8. August 1969, 11.00 Uhr in der kleinen Abdankungshalle des Krematoriums Aarau.

5703 Seon, den 6. August 1969

TODESANZEIGE

Tiefgerührt machen wir Ihnen die schmerzliche Mitteilung, dass mein geliebter Gatte, unser treubesorger Vater, Schwiegervater, Grossvater und Bruder

Otto Lüscher-Fuchs

Dachdeckermeister

heute morgen unerwartet in seinem 69. Altersjahr an einem Herzschlag gestorben ist. Wir bitten, dem lieben Verstorbenen ein gutes Andenken zu bewahren.

In tiefer Trauer:
Frieda Lüscher-Fuchs, Gattin
Ruth und Rolf Bircher-Lüscher, Aarau
Nelli und Heinz Stamm-Lüscher, Oberengstringen
Markus und Doris, Kinder
Geschwister und Anverwandte

Die Abdankung findet statt: Freitag, den 8. August 1969, 12.00 Uhr.
Besammlung in der Kirche Seon.

Küttigen, im August 1969

DANKSAGUNG

Für die vielen uns wohltuenden Beweise herzlicher Anteilnahme, die wir beim Hinschied unseres lieben Bruders und Schwagers

Gustav Uebelmann

erfahren durften, danken wir allen Verwandten und Bekannten herzlich. Insbesondere danken wir Herrn Pfarrer Studler für seine tröstenden Abschiedsworte, Dr. Hensler, der Krankenschwester, den Nachbarn, dem Jahrgang 1892 sowie Herrn Lienhard für sein ergreifendes Harmoniumspiel. Herzlichen Dank auch für die vielen Kranz- und Blumenspenden sowie all denen, die dem lieben Dahingegangenen die letzte Ehre erwiesen haben.

Die Trauerfamilien

DANKSAGUNG

Für die vielen wohltuenden Beweise herzlicher Anteilnahme, die wir beim Heimgang meiner lieben Gattin, unserer lieben Mutter, Grossmutter, Tochter, Schwester, Tante und Schwägerin

Elisabeth Reimann-Gaugler

erfahren durften, danken wir von Herzen. Besonderen Dank für die vielen Kranz-, Blumen-, geistigen Blumenspenden, Geldspenden und Beileidsbezeugungen. Aufrichtigen Dank Herrn Vikar Leo Nietlisbach, Aarau, für die trostreichen Abschiedsworte. Nicht vergessen möchten wir beim Danken den behandelnden Arzt im Kantonsspital, das Pflegepersonal im Spital und die langjährige Pflege im Pflegeheim Königsfelden. Herzlichen Dank allen, welche der lieben Verstorbenen die letzte Ehre erwiesen haben.

Die Trauerfamilie

Dreissigster: Dienstag, 26. August, 19.30 Uhr, Kirche Buchs.

Inserate im Aargauer Tagblatt

Geben Sie einem
Inserat im
Aargauer Tagblatt
den Vorzug,
denn die Zeitung
wird jetzt
im ganzen Kanton
und in den
angrenzenden
Gebieten schon am
Morgen zugestellt